

# *Rechazan diputados venezolanos declaraciones del Parlamento Europeo*

---



Caracas, 26 agos (RHC) Los diputados socialistas de Venezuela repudiaron las declaraciones del titular del Parlamento Europeo, Martin Schulz, quien cuestionó la democracia en el país sudamericano.

Un comunicado del denominado Bloque de la Patria, en la Asamblea Nacional, aseveró que corresponde exclusivamente al pueblo venezolano juzgar sobre los asuntos internos mediante los mecanismos establecidos por la Constitución.

Los legisladores socialistas denunciaron que la postura de Schulz forma parte de las acciones de la derecha mundial contra la Revolución Bolivariana, encabezada por el presidente Nicolás Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103848-rechazan-diputados-venezolanos-declaraciones-del-parlamento-europeo>



**Radio Habana Cuba**